

Pourquoi une femme ne peut-elle pas être mariée à quatre hommes en même temps, alors qu'il est permis à un homme d'avoir plusieurs épouses ?

L'un des points extrêmement importants souvent négligés par la société moderne est le droit que l'Islam a accordé aux femmes mais pas aux hommes. Un homme ne peut épouser que des femmes célibataires, tandis qu'une femme peut épouser un homme célibataire ou marié, ce qui vise à garantir l'attribution des enfants à leur véritable père et à protéger les droits des enfants ainsi que leur héritage de leur père. L'Islam permet à une femme d'être mariée à un homme marié, à condition qu'il ait moins de quatre épouses et qu'il puisse respecter les conditions de justice et de capacité. Ainsi, une femme a un éventail de choix plus large parmi les hommes et a la possibilité d'apprendre à gérer la coépouse et à aborder le mariage tout en étant consciente des mœurs de ce mari.

Même si l'on suppose la possibilité de préserver les droits des enfants grâce à un test ADN en raison des avancées scientifiques, quelle erreur les enfants commettent-ils pour mériter d'être introduits à leur père par un tel test ? Quel impact cela aurait-il sur leur état mental ? De plus, comment une femme pourrait-elle gérer d'être épouse de quatre hommes, compte tenu de sa propre humeur ? Tout cela, sans compter les maladies qu'elle pourrait contracter à la suite de relations intimes avec plusieurs hommes en même temps.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/87/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/87/>

Sunday 25th of January 2026 10:41:59 PM